

# Rotary ハ 尾 ロ タ リー ク ラ ブ 会 報

2016  
vol.55  
No.34

3/  
30



世界へのプレゼントになろう

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨  
「我々のクラブは、老いも若きも  
相手を敬愛し、和気あいあい、  
楽しいクラブライフを送っている  
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

## 世界への プレゼントになろう

国際ロータリー 会長 K.R.ラビンドラン

ハ 尾 ロ タ リー ク ラ ブ テーマ

## リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

## 変革を！ロータリーを通じて 奉仕（プレゼント）を！

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 利三

### 第2670回 例会 プログラム

- ▼開会「点鐘」
- ▼ロータリーソング  
「それでこそロータリー」
- ▼ゲストの紹介  
米山奨学生 三宅 建様
- ▼ビジターの紹介  
東大阪みどりロータリークラブ  
井上 善博様  
植田 稔久様
- ▼出席報告
- ▼その他の報告
- ▼会務報告  
「会長の時間」「幹事の時間」
- ▼SAA報告 ニコニコ箱
- ▼卓話 「マイロータリーについて」  
クラブ広報委員会 吉田法功委員長
- ▼閉会「点鐘」

### ▼卓話予告

- 4/6 大槻恭介・福田隆教会員
- 4/13 富田 宏・樋口智也会員
- 4/20 大熊 勉会員
- 4/27 「耳を傾けたくなるお話」  
お座布団大学 研修生  
山本 薫様

### 会長の時間

先週の金、土、日曜日とロータリー関連の行事があり出席してきました。金曜日はリーガロイヤルホテルで八尾ライオンズクラブチャータナイト5周年記念式典に幹事と二人で、土曜日は馬場町のKKRホテルで米山感謝祭、日曜日は大阪国際会議場でIM第7組ロータリーデーの基調講演「東南海地震に備える語り継ぐ津波の脅威 東日本大震災から学ぶもの」に飯田幹事と聞きに

行ってきました。

ライオンズのチャータナイトとは国際協会の一員となった認証状の伝達式ですからロータリーの創立と同じ意味と理解して問題は無いと思います。八尾ライオンズクラブは3月12日創立です。八尾ロータリークラブは3月28日ですから16日早いことになります。会場は次週のクラブ5周年式典と同じリーガロイヤルホテルです。式典は「桐の間」でオープニングとして曙川南中学校吹奏楽部の演奏があり引き続いで式典に入りました。大変厳粛で素晴らしい式典だったと感じ入りました。祝宴は会場を私たちの式典と同じ「山楽の間」に移して、能楽高安流の祝い舞から始まりました。出席しました市内ロータリー3クラブの会長は市

長と同じ一番の上席に案内いただき大変丁重なおもてなしで格調高い大変盛大な祝宴でした。

米山感謝祭はKKRホテルで開催されました。主催は米山奨学生学友会関西で感謝祭の目的はロータリークラブから現役奨学生が日頃受けている援助に感謝する会です。楽しいゲームや催しがあり国際色豊かな若人と楽しい時間を過ごしました。終盤に現役奨学生各人からお礼感謝の言葉がありましたが当クラブの米山奨学生三宅健君から「最初の例会から大歓迎を受け、すぐに歓迎会を開いていただきました。祖父をご存知の方もおられ家族の一員のように受け入れられています。また、お酒の席にも時々誘っていただき人生の先輩としてアドバイスをいただいたりしています。特にカウンセラーの宮川さんには言葉では言い表せない程お世話になっています。」と力強くお礼の言葉をいただき会長として鼻が高かったです。閉会の辞では次年度地区米山奨学委員長の千里ロータリークラブ古城(ふるしろ)さんより「皆さまの前々年度の寄付のお蔭さまでこの4月から地区奨学生が6名増」との嬉しい報告がありました。

## 幹事報告

- ▼11日に八尾ライオンズクラブのチャーターナイトが開催され、会長・幹事で出席してまいりました。
- ▼12日、地区チーム研修セミナーが開催され、田中・中西(広)会員が出席されました。
- ▼12日にPETS(会長エレクト研修セ

ミナー)が開催され、山本(昌)会長エレクトが参加されました。

▼12日に米山感謝祭が開催され、会長と奨学生の三宅さんが参加されました。

▼13日にIM第7組のロータリーデーとして、公開シンポジウムが行われました。会長、幹事で出席してまいりました。

▼14日にインターラクトの顧問合同会議が開かれ、西・田中会員が出席されました。

▼来週は55周年記念式典です。昼はなしで、PM5:00より式典です

## その他の報告

### ▼55周年実行委員会・

#### 吉本 憲司 副委員長

次週はいよいよ55周年記念式典です。当日のプログラムなどをお配りしておりますので、ご確認ください。また当日のご協力をよろしくお願ひいたします。

### ▼クラブ研修委員会・

#### 福田 賢二 委員長

5月18日に新会員研修セミナーを開催します。犬鳴山温泉にて、親睦会も予定しております。出欠を回覧しますので、皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

## 卓　　話

### 「インターラクト活動報告」

### ▼金光八尾高校インターラクト

#### クラブ顧問・前田 裕子 様

平素は当校のインターラクトクラブに対しましてご支援、ご参加をいただき、ありがとうございます。当校もおかげさまで昨年、30周年を迎えることができました。

インターラクトクラブも設立当初から活動をさせていただいており、これも皆様のおかげと感謝しております。記念式典にもたくさんの方々にご出席いただき、ありがとうございました。

また先日の卒業式には、村本会長をはじめロータリーの方々にもご臨席いただきました。3年生のインタークリークターたちも、無事に卒業いたしました。

▼金光八尾高校インターラクトクラブ・  
二俣 善紀様、森本 祐輝様、  
本田あゆみ様、日下部瑞穂様  
私たちのクラブは現在、25名で活動をしています。この一年間の活動内容をご報告します。

昨年度の終業式には、ホノルルからロータリアンとインタークリークターの皆さんのが訪問してくれました。ゲームなどでも交流し、楽しい時間を過ごさせていただきました。食堂ではランチを食べながら、いろいろとおしゃべりしました。

午後にはクラブ見学で、空手部や邦楽部で琴の演奏などを見てもらいました。プレゼント交換でもホノルルの人たちが明るく盛り上げてくれました。

5月には中之島で行われたロータリーフェスティバルで、パレードに参加しました。四天王寺高校のインタークリークターとともに、ゴミ拾いと献血にも参加しました。一般の方々を相手にした活動で、充実感もありました。

6月には、地区インターラクトの新入生歓迎会が、本校で開催されました。ロータリアンの方々もたくさん来ていただき、井川様と濱岡様にご

挨拶をいただきました。元インター  
アクターの方に講演をしていただき  
ました。

7月の夏期奉仕活動では、学校の  
前を流れる玉串川の清掃活動を行  
いました。ロータリーの皆様も参加し  
てくださいました。

8月には海外研修で、台湾を訪問  
しました。本校からも2年生10名が  
参加しました。とても有意義な研修  
になりました。現地のインターアクタ  
ーとも交流し、ボランティアとしてシ  
ングルマザーの焼き芋売りを手伝い  
ました。

浴衣で河内音頭も披露しました。  
いろいろとすばらしい経験をさせて  
いただきましたが、今後の人生に  
役立てたいと思っています。

9月の文化祭では、ボリオのバザ  
ーを実施しました。ロータリーの皆  
様にもたくさんの物品の提供をいた  
だき、ありがとうございました。売上  
金をボリオ基金に寄付させていただ  
きました。また当日、ロータリーの方々  
もお越しいただきました。

11月は地区インタークトの年次  
大会で、英語落語を通しての文化  
交流を実施しました。予想以上の  
おもしろさで、会場は爆笑に包まれま  
した。とてもわかりやすい英語で、中  
学の代表も落語を披露したりしました。  
他校とも交流することができ、有意  
義な一日になりました。

12月には献血を行いました。献血  
してみるまでは怖かったけど、してよ  
かったと思いました。また地区大会  
にも参加し、インタークト会長賞を  
今年もいただくことができました。記

念講演の教授の話は、私たちにと  
ってもとても参考になりました。

#### ▼地区インタークト委員会・

##### 西 秀樹 委員長

インタークトの活動に携わって  
おりますが、こちらが成長させてい  
ただいている、ということを強く思っ  
ています。

これからもインタークトたちを  
応援していきたいと思います。

#### ▼地区インタークト委員会・

##### 田中 康正 会員

皆様もインタークトの活動に参  
加すれば、その良さがおわかりいた  
だけると思います。

地区の提唱校は現在、8校にまで  
増えました。これまでの6校から発  
展しています。

私も地区の委員長を務めさせてい  
ただき、そのあとを西委員長に継い  
でいただきました。

これからも皆様のご支援を、よろし  
くお願いいたします。

#### ▼地区インタークト委員会・

##### 中西 広美 委員

台湾での海外研修のときは、行き  
の飛行機がトラブルで少し遅れて到  
着しましたが、それでも先方の皆さ  
んが待っていて、歓迎してくれました。  
こちらのインタークトたちも、頑  
張っていました。

今年度は新入会員もたくさん増え  
たようです。

私もこれからも、積極的に活動に  
参加していきたいと思っております。

今年は8月に、セブ島で海外研修  
を実施する予定です。

## ニコニコ箱

### ■3月16日分

▼村本会長 来週は55周年式典で  
す。おおいに楽しみましょう。

▼飯田幹事 55周年記念式典いよ  
いよ来週にせまってきました。皆様  
の御協力お願いします。

▼佐野会員 水野さん有難うござい  
ました。例会休まない様に、願います。

▼松本会員 本人誕生日内祝い。  
ご無沙汰しております。

▼池尻会員 3/23創立55周年記  
念式典よろしくお願ひします。

▼山本(昌)会員 例会後、本日、  
第1回クラブ協議会よろしくお願ひ  
申し上げます。

▼三宅会員 欠席ばかりで申し訳  
ありません。

▼井川会員 金光八尾高校の前田  
先生、生徒の皆さん本日卓話よろし  
く。

▼菅野会員 早退お詫び。

▼宇野会員 OEMでソニー(KOO  
V…クーブ)で8月より販売決まりま  
した。プログラミング可能なロボット  
ブロック。

▼吉本会員 次週55周年式典です。  
皆様のご協力をよろしくお願ひいた  
します。

▼田中会員 前田先生、森先生、  
そしてインタークトの皆さんよう  
こそ！！本日、卓話よろしくお願ひ  
します。

▼山陰会員 金光八尾中学・高校  
インタークトクラブの皆様本日卓  
話よろしくお願ひします。

▼長竹会員 金光八尾高の皆様よ  
うございらっしゃいました。

## 55周年記念式典を開催



3月23日、リーガロイヤルホテルにて

▼吉田会員 例会欠席お詫び。

▼西村会員 良い事と悪い事がありました。

▼西会員 欠席お詫び。金光八尾高校の前田先生、生徒の皆さん、緊張するでしょうが楽しんで下さいね。

▼小谷会員 ハンデがやっと15になりました。あと3つ縮めたいです。宇野さん、よろしくお願ひします。

▼野村会員 欠席お詫び。55周年がんばりましょう。

**本日の合計 90,000円**

累計 2,812,000円

今期の目標 3,500,000円

### ■ロータリークイズの答え

世界でロータリアンが最も多いのはアメリカです。さて、日本は何番目でしょうか？

→ (答)3番目

日本はかつて2位でしたが、現在はインドが2位です。

1) アメリカ 330,000人

2) インド 138,000人

3) 日本 89,000人

4) 韓国 63,000人

5) ブラジル 55,000人

(My Rotaryより)



八尾RC Facebookページ [www.facebook.com/yaorotary](http://www.facebook.com/yaorotary)

## ■出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
3/9	57	36	3	75.00%	1	77.08%
3/16	57	38	5	76.00%		
3/23	57	50	9	92.59%		

## ■3月23日分

▼台北東ロータリークラブ 55周年おめでとうございます。これからも互いに成長できる交流が継続できれば嬉しいと思います。皆様の御健勝と貴クラブの御発展をお祈り申し上げます。

▼大阪フレンドロータリークラブ会長 創立55周年誠におめでとうございます。

▼飯田幹事 創立55周年記念式典祝宴大成功、おめでとうございます。

▼佐野会員 55周年式典で永年表彰を頂きました。有難うございました。

▼中島・中川(将)・中川(廣)・井川・菅野・長竹・瀧谷・野村・宮川・西村会員 祝 55周年。

▼坂本・柏木・津田・山陰・吉田会員 55周年おめでとうございます。

▼中西(啓)会員 八尾ロータリー55周年記念式典開催にあたり関係者の皆さん大変お世話になりありがとうございました。

▼山本(昌)会員 クラブ創立55周年、おめでとう！今後共よろしく！

▼濱岡会員 55周年お目出度うございます。

▼松村会員 55周年おめでとうございます。私と同級生です。

**本日の合計 108,000円**

累計 2,920,000円

今期の目標 3,500,000円